



Síntesis de medios

11 de julio de 2023

Primeras Planas

Desafían, bloquean y toman rehenes
Frente Amplio mantendrá planes sociales: Gurria
MC condiciona apoyo a Xóchitl
Semar quiere mil mdp para 40 embarcaciones contra el narco
Revuelta en Guerrero: el grupo Los Arillos paraliza Chilpancingo
Filtro en oposición: de partidos, 10 de 13 que avanzan; 20 ciudadanos, fuera
Lluvia de expropiaciones
¡Ajuste de cuentas!
¡Rugen desde el norte!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Indigna agresión a perro en la colonia Narvarte

La titular de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC, Leticia Varela**, salió a las calles en la colonia Narvarte, en la alcaldía Benito Juárez, para localizar al agresor de un perro, los hechos que quedaron grabados en un video que se viralizó en la web. La funcionaria pidió apoyo al C-5 y a la Policía Cibernética para dar con el responsable. [Reforma](#) / [Metro](#) / Columna El Caballito [El Universal](#)

Alertan sobre correos que suplantan la identidad de dependencias de seguridad

Debido a la presencia de correos maliciosos que buscan robar información personal al hacerse pasar por dependencias de seguridad nacional o internacional, la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** emitió una alerta a la ciudadanía y brindó recomendaciones para evitar abusos. [La Crónica de Hoy](#)

Cauhtémoc clausura hotel tras incendio

La alcaldía Cauhtémoc ordenó la suspensión de actividades del hotel Segovia Regency tras el incendio, que dejó como saldo tres intoxicados y un hombre con quemaduras en la colonia Roma Norte. Un corto circuito en la subestación eléctrica en la planta baja del inmueble provocó las llamas. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con equipo antimotín arribaron al hotel y lo acordonaron para permitir que laboraran los servicios de emergencia, mientras un helicóptero Cóndor iluminó la labor de los “tragahumo”. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Intentan robo en casa de Calderón

La **policía** capitalina atendió una llamada que refería un intento de robo en el interior de la casa del expresidente Felipe Calderón y su esposa Margarita Zavala, en la alcaldía Álvaro Obregón. Hay un detenido por ese hecho. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [Basta](#) / [Récord](#) / Columna Tiraditos [Contra Réplica](#)

Caen 4 extorsionadores de La Unión Tepito

Cuatro integrantes de La Unión Tepito, encargados de extorsionar, torturar y agredir a comerciantes del primer cuadro de la Ciudad, fueron detenidos por **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** en las calles de Avicultura y Paileros, colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza. [El Universal](#)

Detienen en el Metro a hombre que apuñala a otro

Un hombre fue detenido por elementos de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras apuñalar a un joven con una navaja en la nuca y el tórax, en la estación Constitución de 1917 de la línea 8 del Metro. El lesionado no ameritó traslado al hospital. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

11 de julio de 2023

Exigen autonomía para su sindicato

Por más de tres horas, trabajadores del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias y de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural se manifestaron frente a las oficinas del organismo, para exigir la autonomía de su sindicato y respeto a su contrato laboral. Al lugar acudieron policías de tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para realizar cortes a la circulación por el bloqueo. [Basta](#)

Negligencia de M. Saldaña provoca aumento de delitos

Robos, homicidios y drogadicción han invadido la alcaldía Azcapotzalco, lo que demuestra que el gobierno de la panista Margarita Saldaña ha sido negligente para resolver la inseguridad. Derivado de ello, 55.8% de los habitantes de esta demarcación no se sienten protegidos, según datos de la Ensu, elaborada por el Inegi. Respecto a los robos a casa-habitación, un par de sujetos fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de meterse a la casa de un hombre. [Basta](#)

Columna Ciudad Perdida: Lo delgado de recurrir a viejas mañas / Miguel Ángel Velázquez

Las encuestas siguen favoreciendo a **Omar García Harfuch**, al que se tiene, por parte del grupo dominante en la ciudad, en un estuche con la leyenda "Rómpase en caso de emergencia", y hay quien asegura que la emergencia ya llegó y que tiene que haber una solución que dé esperanzas a Morena de mantener a la capital de México en manos de la izquierda. [La Jornada](#)

Columna La Divisa del Poder: ¿Cayó Guerrero? / Adrián Trejo

No es una perogrullada afirmar que, desde hace años, Guerrero está en guerra, pero esta se ha magnificado desde que gobierna Evelyn Salgado Pineda. Está casada con Alfredo Alonso Bustamante, cuyo padre, Joaquín Alonso Piedra, fue acusado de ser operador financiero de la esposa del narcotraficante Héctor Beltrán Leyva. Por ese motivo fue detenido en el 2016 por la División de Investigaciones de la Policía Federal que encabezaba **Omar García Harfuch**, pero fue liberado a los pocos meses. [24 Horas](#)

Policiaco

Matan a hombre de una puñalada en el pecho

Un hombre fue asesinado de una puñalada en Tacuba e Isabel la Católica, Centro Histórico, en la alcaldía Cuauhtémoc. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron el acordonamiento del lugar y dieron informe al agente del MP correspondiente. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

Balean a sujeto afuera de taller mecánico

Un hombre fue atacado a balazos afuera de su taller mecánico ubicado en la calle Emilio Carranza, colonia San Andrés Tetepilco, alcaldía Iztapalapa; testigos dijeron que dos sujetos llegaron y le dispararon en varias ocasiones. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

El reto, iniciar una empresa luego de salir de la cárcel

Cien mujeres que cumplen su condena en el **penal de Santa Martha Acatitla** han recibido por casi un año capacitación en temas financieros con el apoyo de Tuiio, una iniciativa de inclusión financiera de Santander. Un grupo de ellas está próximo a obtener la libertad y se busca reinsertarlas a la vida productiva e incluso darles un microcrédito productivo. [El Universal](#)



Síntesis de medios

11 de julio de 2023

Justicia

Celebraron 85 años de formación

Con la presentación de un informe de labores y la inauguración del Archivo Histórico de la FGJ, el Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores (IFPES) celebra 85 años. En la ceremonia, la fiscal Ernestina Godoy tras felicitar a los 90 servidores públicos y 70 docentes de muy alto nivel, así como a la coordinadora general de la academia. [Excélsior / 24 Horas](#)

Columna Confidencial: Piden vigilancia a fiscales y jueces de CDMX

Abogados piden una investigación contra fiscales y jueces de CDMX por la “duda razonable” en las investigaciones que realizan y sentencias que dictan. Los litigantes han detectado un “modus operandi” que advierte la fabricación de casos en materia civil. ¿Tomarán nota la fiscal Ernestina Godoy y el magistrado Rafael Guerra? [El Financiero](#)

Imagen Destacada



Caen 4 extorsionadores de La Unión Tepito



Los sospechosos fueron detenidos
con armas y aparente droga.